

Dieron una charla dirigida a adultos mayores para advertirlos sobre los “ciberdelitos” más comunes de los que pueden ser víctimas



Como había adelantado nuestro diario, ayer en horas de la tarde se desarrolló una charla sobre “ciberdelitos” en las instalaciones del salón Huellas de León, del Club de Leones de San Rafael. La misma estuvo a cargo del oficial principal José Miani, del área de Delitos Tecnológicos en la zona sur.

En lo que hubo fue una reunión enfocada especialmente con adultos mayores, se desarrolló esta charla de gran utilidad, teniendo en cuenta que esas personas especialmente, suelen ser víctimas de este tipo de delitos. Se les habló de los tipos más comunes de técnicas que utilizan los delincuentes, facilitándoles herramientas y recursos útiles para detectar la estafa en el momento.

“Según el Observatorio de Delitos Informáticos de Latinoamérica (ODILA), desde el comienzo de la pandemia aumentó el ciberdelito un dos mil por ciento”, advirtió Miani.

En los últimos tiempos, se han desarticulado bandas de ese tipo e inclusive se la lograron en un trabajo cooperativo con otras fuerzas de seguridad. “Es un trabajo arduo, es un trabajo largo, es un trabajo complejo pero lo estamos enfrentando”, puntualizó.

Ayer la charla estuvo dirigida fundamentalmente a adultos mayores. Sin embargo, se acercan tres encuentros más en virtud de un fuerte impulso que le ha dado a la temática Gisela Caballero, delegada de la Dirección del Adulto Mayor en nuestro departamento. Más adelante, con la participación del IES de Informática, se desarrollarán otros abiertos a la comunidad, incluyendo a los docentes, teniendo en cuenta las “innovaciones que vienen ocurriendo”.

Los más chicos también son víctimas, pues existen delitos como el acoso cibernético o el grooming, por lo que ya han desarrollado este tipo de capacitaciones con ellos. “Hay ocho tipos de delitos que son informáticos, pero en ese caso las víctimas son los niños, las niñas o los adolescentes. Fue un éxito porque recorrimos toda la zona sur e inclusive nos reconocieron desde la Legislatura y lo han declarado ‘de interés provincial’”, destacó y recordó que han sido muchos los adolescentes que se han acercado a escucharlos, lo que “ha sido sumamente gratificante, porque además de permitir la cercanía con la comunidad, se nota que la conflictividad social, entre los grupos, entre las personas disminuyó, pues si bien hay casos ya no hay gravedades”.

Son once los modus operandi que han registrado, entre los que está uno bastante común que está vinculado a falsos mensajes de WhatsApp de Mercado Libre.